

# Streuobstwiese Sornzig als Demo-Projekt

## Im Kloster Marienthal stellen sich am 7. September Vereine und Verbände vor

**Sornzig/Eilenburg.** Ein Gemeinschaftswerk von Landschaftspflegerverband Nordwestsachsen, dem Sornziger Obstbauverein und der Stiftung Kloster Sornzig soll das Streuobstwiesenfest am 7. September am Kloster Marienthal in Sornzig werden. Vereine der Region unterstützen die Aktion, deren Ziel es ist, auf die naturschutzgerechte und nachhaltige Nutzung von Streuobst in der Region aufmerksam zu machen. Zudem soll auf regionale Traditionen und Kreisläufe hingewiesen werden.

„Unter dem Motto ‚Vorhang auf für Sachsens Natur‘ werben die sächsischen Landschaftspflegerverbände durch Aktionen in verschiedenen Themenfeldern landesweit für mehr Akzeptanz

und aktives Engagement für Naturschutzanliegen“, erklärt Marco Sombrowski, Mitarbeiter beim nordwestsächsischen Landschaftspflegerverband.

Im nordsächsischen Raum arbeiten die Landschaftspflegerverbände seit mehreren Jahren gemeinsam mit Obsthöfen, Baumschulen, Weinkeltereien, Brennereien und Naturschutzverbänden erfolgreich daran, Kooperationspartner und Vermarktungsmöglichkeiten für bekannte und neue Produkte aus Streuobst miteinander zu vernetzen. Dieses Anliegen spiegelt sich auch im Programm des Streuobstwiesenfestes am 7. September in Sornzig wider. Vereine und Verbände stellen sich vor. Dazu gehören der Sornziger Imker- und

der Obstbauverein, der Umweltverein Grüne Welle, Kräuterfrau Brigitte Busenius, die Glossener Landfrauen, die Baumschule Wolfgang Müller und die Grundschule Neusornzig. Erfahrene Pomologen werden eine Sortenbestimmung von Birnen und Äpfeln vornehmen, die Besucher des Festes mitbringen können. Außerdem kann die Sornziger Streuobstwiese, die an diesem Tag als Demonstrationsstreuobstwiese öffentlich übergeben wird, besichtigt werden. Höhepunkt wird die Auszeichnung der Sieger im Streuobstwiesenwettbewerb 2013 sein. Rund 20 Eigentümer von Streuobstwiesen im Verbandsgebiet haben sich daran beteiligt.

Bärbel Schumann



Über leckere Äpfel von der Streuobstwiese in Sornzig freuen sich diese Mädchen und Jungen. Beim Streuobstwiesenfest am 7. September kann das Areal in Augenschein genommen werden.

Foto (Archiv): Sven Bartsch